

presse

AG Kultur und Medien

Die Deutsche Welle als mediale Stimme Deutschlands finanziell stärken

Martin Rabanus, medienpolitischer Sprecher:

Für uns besteht kein Zweifel: Wir wollen die Deutsche Welle finanziell weiter stärken und ihr Budget auf ein vergleichbares Niveau der französischen und britischen Auslandssender erhöhen. Nur so kann die Deutsche Welle auf Augenhöhe agieren und ihre Aufgabe als Auslandssender Deutschlands erfüllen.

„Die Deutsche Welle spielt als deutscher Auslandssender eine wichtige Rolle: In journalistischer Unabhängigkeit vermittelt sie ein umfassendes Deutschlandbild und garantiert auch in schweren Krisen in der Welt fortwährende Meinungs- und Pressefreiheit. ‚Fakten statt Fake News‘ – dafür steht die Deutsche Welle.

Die Reichweite der Deutschen Welle ist in den vergangenen Jahren enorm gestiegen und der deutsche Auslandssender genießt eine auffällig hohe Glaubwürdigkeit. Das spricht für sich und dafür, den Auftrag der Deutschen Welle politisch zu unterstützen.

Der aktuelle Gesetzentwurf der AfD ist der durchsichtige Versuch, einen Sitz im Rundfunkrat der Deutschen Welle zu sichern. Dieser Versuch ist heuchlerisch, denn die AfD würde den öffentlich-rechtlichen Rundfunk am liebsten abschaffen. Ihr Versuch ist legitim, genauso legitim ist es aber auch, dass wir dieses Spiel nicht mitmachen.“